

#VALORACIÓN

Corrupción y Estado de derecho, desafíos para México: Fitch

En dichos temas, la República Mexicana se ve baja, débil, y no ha habido mejora en los últimos años, señaló el director global de la calificadora. James McCormack

El IMEF reiteró
la relevancia
de generar
confianza
para que
el sector
privado pues
en México
representa
83.3 por
ciento de la
economía
mexicana

Notimex

a corrupción y el Estado de derecho son un desafío para México, ya que si se debilitan más, pueden afectar a la calificación del país, consideró la calificadora internacional Fitch.

El director global de calificaciones soberanas de Fitch Ratings, James McCormack, destacó que, durante los últimos años, el marco macroeconómico de México ha sido lo suficientemente fuerte como para que la agencia elevara la calificación del país del nivel actual de BBB a BBB+.

Sin embargo, precisó, en temas como corrupción y Estado de derecho se ve bajo, débil, y no ha habido mejora en los últimos años, por lo cual "la gobernanza es todo un desafío para México para las calificaciones".

"Si la gobernanza se debilita y hay asuntos en gobernanza, eso afecta la calificación a la baja", agregó.

McCormack aclaró que Fitch no espera cambiar pronto la calificación soberana de México, tras haberla bajado el 5 de junio a BBB de BBB+, y modificó la perspectiva a "estable" desde "negativa".

Apunto que si bien el alto endeudamiento de Petróleos Mexicanos (Pemex) tendrá un impacto en las finanzas públicas del país y representa un desafío fiscal. Este factor ya está incorporado en la rebaja a la nota soberana de México.

El director global de calificaciones soberanas de Fitch Ratings aseguró que otro desafío de México es el débil desempeño económico en los últimos años.

Por su parte, el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) recortó nuevamente su estimación de crecimiento de la economía mexicana para este



El crecimiento económico podría ser bajo debido a la suspensión de obras de construcción en la Ciudad de México.

año y 2020, debido a que enfrenta un panorama complejo y de elevada incertidumbre.

El organismo redujo a 1.20 por ciento su estimado de crecimiento económico para 2019 desde 1.40 por ciento previo, su segundo ajuste al hilo, y para el año próximo bajó su pronóstico a 1.70 por ciento, tras haberlo mantenido tres meses en 1.80 por ciento.

El presidente del IMEF, Fernando López Macari, apuntó que los pronósticos de crecimiento para 2019 se han revisado sistemáticamente a la baja ante la combinación de una desaceleración global exacerbada por diversos riesgos geopolíticos, y eventos transitorios que restaron actividad económica durante el primer trimestre del año.

Además de esta coyuntura, el presidente del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas, comentó que México ahora enfrenta dos temas que contribuyen a la desaceleración del crecimiento de este año: la suspensión de obras de construcción en la Ciudad de México y la actitud de desconfianza e incertidumbre para invertir por parte del sector privado.